

**PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL* (M-VAIC MODEL)  
TERHADAP PROYEKSI KINERJA KEUANGAN:  
STUDI EMPIRIS PERUSAHAAN *HIGH-IC INTENSIVE* DAN  
*LOW-IC INTENSIVE* DI BEI 2010-2014**

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN  
DALAM MEMPEOLEH GELAR SARJANA AKUNTANSI  
DEPARTEMEN AKUNTANSI  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH  
NISFU LAILI ROMADHONA  
NIM : 041113196**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SURABAYA  
2015**

**SKRIPSI**

**PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL* (M-VAIC MODEL)  
TERHADAP PROYEKSI KINERJA KEUANGAN:  
STUDI EMPIRIS PERUSAHAAN *HIGH-IC INTENSIVE* DAN  
*LOW-IC INTENSIVE* DI BEI 2010-2014**

**DIAJUKAN OLEH:  
NISFU LAILI ROMADHONA  
NIM: 041113196**

**TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:  
DOSEN PEMBIMBING,**



**Dra. Erina Sudaryati, M.Si., Ak., CMA. TANGGAL <sup>28/15</sup>/<sub>10</sub>.....**

**KETUA PROGRAM STUDI,**



**Drs. Agus Widodo M., M.Si., Ak., CMA. TANGGAL <sup>30/10-2015</sup>.....**

Surabaya, 9-10-2015

**Skripsi telah selesai dan siap diuji**

**Dosen Pembimbing**

**Dra. Erina Sudaryati, M.Si., Ak., CMA.**



## PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Nisfu Laili Romadhona, 041113196), menyatakan bahwa :

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar – benar hasil karya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari hasil karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar – benarnya, dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi – sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 8 Oktober 2015



Nisfu Laili R.  
NIM. 041113196

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah*, segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL* (M-VAIC MODEL) TERHADAP PROYEKSI KINERJA KEUANGAN: STUDI EMPIRIS PERUSAHAAN *HIGH-IC INTENSIVE* DAN *LOW-IC INTENSIVE* DI BEI 2010-2014”.

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Sarjana Program Studi Akuntansi di Universitas Airlangga. Pada pelaksanaan penelitian ini penulis tidak terlepas dari berbagai kendala. Hal tersebut sedikit banyak dapat tereduksi karena adanya pihak-pihak yang senantiasa memberikan bantuan, dorongan, bimbingan, dan kesan terbaik kepada penulis. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih setulusnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Muslich Ansori, SE., M.Sc., Ak. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga beserta Wakil Dekan I, Wakil Dekan II, dan Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
2. Drs. Agus Widodo Mardijuwono, M.Si., Ak., CMA., CA. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
3. Dra. Erina Sudaryati, M.Si., Ak., CMA. selaku dosen pembimbing, atas waktu yang diluangkan untuk membimbing dan mengarahkan penulis selama pengerjaan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
4. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga yang telah memberikan ilmunya selama di bangku perkuliahan.
5. Kedua orang tua penulis, yaitu Ayah Suntari, S.Pd., M.Pd. dan Ibunda Dra. Muntianah yang telah memberikan dukungan, doa, semangat, dan kasih sayang dengan tulus setiap saat tanpa kurang suatu apapun. Terimakasih juga tersayang, Kakak drg. Tiarisna H. N. dan Adik Rahma Syuraya N. H.
6. Terimakasih atas pengalamannya yang luar biasa sebagai bagian dari Keluarga Kementerian Hubungan Luar BEM UNAIR 2013, Departemen Keilmuan Himpunan Akuntansi 2012, MoSAIC FEB UNAIR lating 2011, Tim PMW

Delimush, Tim PKM (Slepow, Financial Diary aka Fairy, Quantum Edu, dan Delipop), Tim Business Plan (iCare dan Go! Dolan), Tim UNAIR3 dalam kompetisi Taxplora UI, Keluarga KKN 49 Wonomlati, Brevet Executive 44, serta PT Holcim Tbk dan KPP Tuban atas kesempatan OJT.

7. Sahabat-sahabat penulis Yesi Nisa; Selvia Eka, Lesha Masda, Pratiwi dan Cintya Handayani, Bryan Deowangga, Mo Nurul; Ratih, Santi, Anisa. Teman sekelas TK hingga UNIV, Wil Yusuf. Sahabat 24/7 call, Pundra Aje, Meilanny, Dwi Cahya. Sahabat *dayoff* Ivon, Hayu, Devi, Renati. Teman-teman SMANSA EMI6, SPENSA E<sup>08</sup> & Latsari II. Tak luput sahabat hidup penulis, *thanks for always be there*, semoga disegerakan!
8. Serta pihak-pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, besar jasanya untuk bantuan selama pelaksanaan penelitian ini.

Akhirul kata penulis menyadari bahwa skripsi ini masih kurang dari kata sempurna, untuk itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun atau dapat melalui [nisfulaili@icloud.com](mailto:nisfulaili@icloud.com). Harapan besar bagi penulis agar skripsi ini dapat memberikan sumbangsih bagi berbagai pihak yang berkepentingan.

Surabaya, 8 Oktober 2015

Nisfu Laili R.